

## **AMENDMENT No. 2**

**Important note: The solicitation closing date has been extended to April 13, 2015 at 3:00 p.m. EDT.**

**The purpose of this amendment is to remove the soft copy as an option to the submission of Offers at page 10.**

**Deleted page 10 – 2.1**

### **2. Submission of Offers**

- 2.1** Offers (and any amendments thereto) must be submitted only in hard copy or soft copy format (excluding Email) to the Department of Indian Affairs and Northern Development (DIAND) Bid Receiving Address by the date, time and place indicated on page 1 of the RFSO document. DIAND will not assume responsibility for offers (and any amendments thereto) directed to any other locations. Offers submitted by any other means will not be accepted.

**Insert:**

Page 10 – 2.1

### **2. Submission of Offers**

- 2.1** Offers (and any amendments thereto) must be submitted only in hard copy format to the Department of Indian Affairs and Northern Development (DIAND) Bid Receiving Address by the date, time and place indicated on page 1 of the RFSO document. DIAND will not assume responsibility for offers (and any amendments thereto) directed to any other locations. Offers submitted by any other means will not be accepted.

## **MODIFICATION No. 2**

**Note importante : La date de clôture des soumissions a été prolongée au 13 avril 2015 à 15:00 HAE.**

**Le but de cet amendement est de supprimer la possibilité de faire parvenir les offres en copie électronique comme une option pour la soumission des offres à la page 11.**

**Supprimer à la page 11 – 2.1**

### **2. Présentation des offres**

- 2.1** Les offres (et toutes modifications y ayant été apportées) doivent être communiquées uniquement sur copie papier ou copie électronique (à l'exclusion du courriel) au module de réception des soumissions du ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien (MAINC) au plus tard à l'heure et à la date et à l'adresse indiquées à la page 1 de la DOC, et à l'adresse de réception qui y figure. Le MAINC n'assumera aucune responsabilité dans le cas des offres (et des modifications y ayant été apportées) qui ont été expédiées à d'autres adresses. Les offres présentées par tout autre moyen ne seront pas acceptées.

**Replacer par:**

Page 11 – 2.1

### **2. Présentation des offres**

- 2.1** Les offres (et toutes modifications y ayant été apportées) doivent être communiquées uniquement sur copie papier au module de réception des soumissions du ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien (MAINC) au plus tard à l'heure et à la date et à l'adresse indiquées à la page 1 de la DOC, et à l'adresse de réception qui y figure. Le MAINC n'assumera aucune responsabilité dans le cas des offres (et des modifications y ayant été apportées) qui ont été expédiées à d'autres adresses. Les offres présentées par tout autre moyen ne seront pas acceptées.